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Игорь Владимирович затронул наболевшие вопросы, которые касались повышения
уровня жизни горожан,  создание комфортных  условий на территории города,
обновление городского парка.  В процессе беседы  учащиеся интересовались
волнующими их темами жизни города: организация досуга молодежи, открытие
долгожданного бассейна, создание новых рабочих мест.
 Разговор получился деловым и  содержательным. Многие вопросы, которые были
затронуты в разговоре, волновали большинство ребят.

  

Крымская О.Н.
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